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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению подходов китайского правительства к формированию системы обеспечения национальной безопасности, в том числе, на примере реформирования Народно-освободительной армии Китая. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение нормативно-правового регулирования, субъектного состава и основных направлений национальной безопасности с «китайской спецификой»; 2. Рассмотрение ретроспективы формирования и развития НОАК, вопросов ее реформирования в XXI в.; 3. Определение проблемных моментов в процессе реформирования и развития НОАК; 4. Проведение анализа перспективных направлений реформирования НОАК для укрепления военной мощи КНР. В работе рассмотрены особенности подходов к определению китайской вариации национальной безопасности и основных направлений ее развития. Проведен анализ реформирования структуры и сил Национально-освободительной армии Китая. В работе представлена авторская концепция о возможности использования в развитии НОАК концепта «мягкой силы». В результате были выявлены проблемы и недостатки процессов реформирования НОАК. Даны возможные прогнозы и перспективы в отношении реформирования.
        

        
          This work is devoted to studying the approaches of the Chinese government to the formation of a system of ensuring national security, including, for example, the reform of the People's Liberation Army of China. The research set the following goals:  1. Definition of legal regulation, the subject composition and the main directions of national security with “Chinese characteristics”; 2. Consideration of a retrospective of the formation and development of the PLA, issues of its reform in the XXI century; 3. Identification of problematic issues in the process of reforming and developing the PLA; 4. The analysis of promising areas for reforming the PLA to strengthen the military power of China. The paper considers the features of approaches to determining the Chinese variation of national security and the main directions of its development. The analysis of the reform of the structure and forces of the National Liberation Army of China. The author presents the concept of the possibility of using the concept of “soft power” in the development of the PLA. As a result, problems and shortcomings of the PLA reform processes were identified. Possible forecasts and prospects for reform are given.
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